

Samstag, 15. Februar 2025, 17 Uhr

«Die Glocke»

Hans Christian Andersen (1805-1875) zum 150. Todesjahr



In dieser Erzählung von Andersen hören die Menschen einer grossen Stadt immer wieder geheimnisvolle Glockenklänge, die aus dem Wald zu kommen scheinen. Niemand hat diese Glocke aber bisher gesehen. *«Nun war gerade Einsegnungstag. Der Pfarrer hatte schön und innig gesprochen: die Konfirmanden waren tief davon bewegt; es war ein wichtiger Tag für sie, die Kinder wurden mit einem Male erwachsene Menschen; die Kinderseele sollte nun gleichsam in einen verständigeren Menschen hinüberfliegen. Es war herrlichster Sonnenschein; die Konfirmanden gingen zur Stadt hinaus, und vom Wald klang die grosse unbekannte Glocke seltsam stark.»* Da machen sich zwei der Kinder auf den Weg, um sie zu finden.

Sophien-Ensemble: Andrea Klapproth (Sprache), Sibylle Burg (Eurythmie)

Die Christengemeinschaft Luzern

6030 Ebikon

Luzernerstrasse 71